



Der Chef der Staatskapelle, Daniel Huppert (M.), weckte bei den jungen Leuten Interesse für klassische Musik. FOTOS: KLAWITTER (2)

Brechtschüler befragen Generalmusikdirektor

GROSSER DREESCH Was macht ein Generalmusikdirektor und wie wird man einer? Die Fragen von Schülern der 10. und 11. Klassen der Brechtschule beantwortete Daniel Huppert, Chefdirigent der Staatskapelle. Musiklehrerin Katrin Fischer hatte ihn im Projekt „Rhapsody in School“ eingeladen, das durch den direkten Kontakt von Musikern mit Schülern für klassische Musik wirbt.

Und das gelang Huppert mühelos. Selbst noch jugendlich wirkend, begeisterte er auf sehr persönliche Art sein junges Publikum – auch am ungewohnten Ort. „Es ist ein tolles Erlebnis, klassische Musik live zu hören und das Orchester zu sehen, sich bei wundervollen Klängen zu entspannen“, warb Huppert. Lehrerin und Schüler waren sich rasch einig: „Wir gehen bald ins Konzert.“ *bert*